

学校だより  
はす

ぬま

ちゅう

かがみ

# 蓮沼中鏡

令和3年度 第6号  
令和3年10月1日発行  
大田区立蓮沼中学校  
校長 大山 聡

## 臨時生徒総会

9月27日に本校では、臨時生徒総会が開催されました。生徒総会は年に1回定例で行われていますが、蓮沼中学校の60年以上続く歴史の中で今までに臨時生徒総会を開催したことはあったのでしょうか。臨時生徒総会については、生徒会会則第7章の第23条にこのように規定されています。「定例の生徒総会は毎年1回行われます。また、以下の場合の要求のあるときは、運営委員会が必要と認め、先生方の了解を得て、臨時会を開きます。」

生徒心得を検討していく前の土台として、「中学生らしい服装、頭髪とは何か」「蓮中生らしさとは何か」について1学期に学級ごとに討議をしました。それらの意見をもとに生徒心得検討委員会で話し合った結果、中学生らしい服装、頭髪とは、「清潔でTPO(時・場所・場合)に対応した服装、頭髪」、蓮中生らしさは、「TPO(時・場所・場合)を考えて行動できる生徒」というようにまとめられ、今日の臨時生徒総会で決議がなされたのです。結果は、タブレットで一人一人が回答をし、「清潔でTPO(時・場所・場合)に対応した服装、頭髪」については86%、「TPO(時・場所・場合)を考えて行動できる生徒」については92.6%の賛成により可決されました。今後、詳細な学校のきまりについてはアンケートを取り、今回決議されたことを土台にして、生徒心得検討委員会で討議が重ねられていきます。生活のきまりについては、生徒たち自身が考えて、現在の生徒心得の前文に書いてあるとおり、今まで以上に「本校の生徒は、蓮沼中学校生徒心得をよく理解し、進んで守り、明るく楽しい豊かな中学校生活が送れるように」なっていくことを楽しみにしています。

## あいさつボランティア

今年度の学校経営計画の重点項目に「あいさつ」があります。2学期からは教職員の朝の全体打ち合わせを廃止し、登校してくる生徒たちを迎える取り組みを始めました。自分は8時から8時30分まで門の前に立っていますが、生徒たちのあいさつがとてよくなってきていると感じます。生徒会役員の取り組みとして、9月24日から30日までの6日間、あいさつボランティアを行いました。やはり、生徒たちが立っていると、いつも以上に門の前で元気よくあいさつが交わされており、とても活気が感じられました。近隣の方々や通勤途中の方々にも元気よくあいさつする蓮中生はとても素晴らしいです。ぜひこのよい伝統を次の生徒会の代も引き継いでほしいです。



また、保護者の方々も朝のお忙しい時間の中、毎日あいさつ当番に来てくださり、ありがとうございます。これからも、よろしく願います。

### 計算コンテスト 満点者

9月24日実施

1年生:矢野 壮琉(B) 小田 有紗(B) 関 皓太(C)

2年生:大橋 杏夏(A) 村上 銀(B) 松本 歩実(B) 鈴木 宗睦(C)

3年生:西村 泰輝(A) 坂井 皓哉(B) 増田 南文(C) 余湖 夕真(C)

風見 春音(C) 森 あおい(C)

### 全国中学校文化連盟・美術科

第21回全国中学校

総合文化祭岩手大会

2年A組 内田 美鈴

2年B組 芝 杏桜